
 
Auszug aus der Niederschrift 
über die 06. Sitzung der Bürgerschaft am 21.09.2017  
 
 
Zu TOP : 7.6  
Neubau Kunstrasenplatz 
Einreicher: Michael Philippen, Fraktion Bürger für Stralsund 
Vorlage: kAF 0098/2017  
Anfrage: 

1. Beabsichtigt die Verwaltung einen neuen Kunstrasenplatz im Bereich des 
Speedwaystadions zu bauen? 

2. Welche Abmaße soll dieser eventuell zu errichtende Kunstrasenplatz haben? 

Herr Tuttlies antwortet wie folgt:  

zu 1. 
Die Verwaltung plane keinen zusätzlichen Kunstrasenplatz im Bereich des 
Speedwaystadions. Die Rasenfläche bleibe bestehen. Die weiteren Flächen seien langfristig 
an den MC Nordstern vermietet. 
 
Ein weiterer Kunstrasenplatz mit wettkampftauglichen Maßen sei als zweiter Bauabschnitt 
beim Projekt Kupfermühle geplant. 
 
 
Auf eine Aussprache wird verzichtet. 
 
 
Beschluss-Nr.:  
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: Gez. i.A.Ely 

Stralsund, 06.10.2017 
 
 
 
 
 
  


